

Pressemitteilung

Verbesserung der Geruchsproblematik bei BAYERNOIL Neustadt

Neustadt, 18. September 2023

In den Sommermonaten kam es verstärkt zu Geruchsemissionen im Umfeld der Raffinerie Neustadt. BAYERNOIL möchte sich für die damit verbundenen Unannehmlichkeiten – insbesondere bei den direkten Anwohnern – noch einmal ausdrücklich entschuldigen.

Wir haben mit Hochdruck an der Ursachenklärung und entsprechender Behebung gearbeitet. Neben den in unserer Pressemeldung vom 08. August 2023 geschilderten Aktivitäten, konnten folgende Maßnahmen die Geruchsemissionen deutlich reduzieren:

- Anbringung einer neuen Abdeckung am Pumpenschacht der biologischen Abwasserbehandlung
- Komplettreinigung des Absatzbeckens am Waschplatz
- Reinigungsbeginn eines Rohöltanks mit Hilfe einer mobilen Fackel
- Aufstellung zusätzlicher Geruchssensoren (sog. "e-Noses")

Wir sind zuversichtlich die Geruchsproblematik durch weitere Kontrollmaßnahmen nachhaltig zu lösen und bedanken uns für ihr Verständnis und ihre Geduld.

BAYERNOIL Raffineriegesellschaft mbH

Ansprechpartnerin für Unternehmenskommunikation:

Britta Heidemann-Schöberl BAYERNOIL Raffineriegesellschaft mbH Tel. 08457 / 8 - 1600 britta.heidemann-schoeberl@bayernoil.de

Hinweis:

Die **BAYERNOIL Raffineriegesellschaft mbH** ist ein Raffinerieverbund mit Produktionsstandorten in Vohburg und Neustadt an der Donau und betreibt die größte Raffinerie im bayerischen Raum.